Los másteres toman un tinte internacional - El Mundo - 17/06/2017

UNIVERSITAT JAUME I DE CASTELLÓN



Las instalaciones de la Universitat Jaume I de Castellón. / E. M

Los másteres toman un tinte internacional

de calidad en la gestión de todos

La Universitat Jaume I (UJI) es la universidad pública de Castelló, una universidad que destaca por la calidad en todos los ámbitos de la vida universitaria y que, además, fue pionera, al implantar sistemas

sus procesos.

Los estudios de postgrado de la UJI se diseñan en colaboración con el empresariado, colectivos profesionales y expertos correspondientes a cada titulación. En total, la institución educativa ofrece para el curso

próximo 44 másteres. Los programas oficiales de postgrado incluyen másteres de tipo profesionalizante, investigador y mixto que se ofrecen en diferentes modalidades: presencial, semipresencial y a distancia. De ellos, cuatro tienen atribuciones pro-fesionales, 15 son interuniversitarios y dos, Erasmus Mundus.

La apuesta de la UJI por el multilingüismo queda patente en estos programas con dos másteres que incluyen clases en español y en in-glés, el Máster en Estudios Internacionales de Paz, Conflictos y Desa-rrollo y el Máster en Management, así como seis másteres con docencia íntegramente en inglés: English Language for International Trade, English Language Teaching and Acquisition in Multilingual Contexts, Economics, Química Teórica y Modelización Computacional, Advanced Robotics y Geospatial Technologies. Los dos últimos cuentan además con el reconocimiento de excelencia del Erasmus Mundus.

El reto de la UJI es formar profe-sionales altamente cualificados, personas comprometidas por un fu-

La UJI cuenta con seis cursos con la docencia exclusiva en inglés

turo mejor, capaces de emprender y de buscar soluciones a las deman-das del mercado laboral. Muestra de ello es el Plan de Promoción de la Investigación que estimula la ge-neración de conocimiento a través de la investigación y la innovación, y que consigue que la UJI se sitúe en rankings como el CYD 2015 co-mo la quinta universidad con mejo-res indicadores de investigación. La UJI se posiciona, a nivel global, en todos los ámbitos del conocimiento, como la tercera en porcentaje de excelencia y liderazgo.

Con estas referencias, la UJI amplía su modelo educativo. Desde su inicio, la Universitat Jaume I se qui-so diferenciar con un estilo propio, donde el estudiantado es el centro de la actividad formativa y quiere acompañarlo a lo largo de su vida académica. La identidad lingüística, las TIC, la vocación europeista y el conocimiento del inglés fueron la apuesta original, que ha ido evolu-cionando con los años.

La primera fase de preinscripción a los másteres universitarios de la UJI estará abierta hasta el día 23 de junio. El alumnado puede preinscribirse sin disponer del título universitario, pero no podrá ma-tricularse hasta haber realizado el depósito del título. La segunda fase de preinscripción será del 26 de junio al 28 de septiembre.